

# LA ROQUEBRUSSANNE

## Cinéma et gros goûter pour les écoliers

Mardi après-midi, les sept classes de l'école Fernand Reynaud ont participé en l'espace René Autran à un très ludique ciné-goûter offert par la municipalité et le service enfance et loisirs. Pour l'occasion, enfants et enseignants étaient coiffés du traditionnel bonnet de Noël. Avant de découvrir le film, la chorale dirigée par Alexia Herail, coach vocal, a interprété quelques chants traditionnels. À l'issue de la projection de « L'apprenti Père Noël et le flocon magique », nos cent soixante-deux écoliers ont partagé un goûter composé de gaufres, chocolats et jus de fruits. Une vente de jus de pomme aromatisé et de vin chaud, a également été organisée devant l'école par RécréARoque, dynamique association de parents d'élèves.



**Devant la salle René Autran, la traditionnelle photo-souvenir des cent-soixante deux élèves de l'école élémentaire, entourés de l'équipe pédagogique.**

J.H.

(Photo J.H.)